
— Когда вы вышли замуж за

футболиста "Зенита" Вла�

дислава Радимова, вас тре�

вожило, как у Влада сложат�

ся отношения с вашим сы�

ном? 

— Почему�то на этот счёт опа�
сений не было. Влад очень доб�
рожелательный человек и с само�
го начала строил с Сашей друже�
ские отношения. Меня волновало
немного другое: получится ли во�
обще у нас жить всем вместе од�
ной семьёй? В первую очередь
пугали бытовые проблемы. Всё�
таки у певицы и спортсмена раз�
ные графики жизни. У меня свои
привычки, у Влада — свои… Плюс
у меня ребёнок не такой уж ма�
ленький. Но жизнь всё расстави�
ла по своим местам. Как ни
странно, Влад старается помо�
гать мне по хозяйству. Это очень
приятно. Он не сваливает на ме�
ня все бытовые проблемы, а
предлагает свою помощь. Напри�
мер, может вынести мусор, со�
брать посуду после обеда со сто�
ла. Может быть, кого�то удивит
мое восхищение на этот счёт,
но… Просто я к этому не привык�
ла, в моём первом браке такого
не было. Там хозяйство было це�
ликом на мне. 

— Кстати, какой была реак�

ция сына, когда вы сообщи�

ли ему, что выходите замуж

за Владислава? Саша не

просил вас попробовать по�

мириться с его отцом — ва�

шим продюсером Николаем

Тагриным? 

— Понимаете, "помириться"
было невозможно. Я считаю, что
в отношениях в одну и ту же реку
дважды войти нельзя. Когда лю�
бовь умерла, надо расставаться
и не мучить друг друга. Если при
разводе у бывших супругов оста�
нутся хорошие, дружеские отно�
шения, то слава богу. В нашем с
Николаем случае так и произо�
шло. 

Что касается Сашиной реак�
ции на моё замужество… Когда я
сообщила сыну, что мы с Вла�
диславом собираемся поженить�
ся, он сказал: "Ну и правильно!". 

— Ваша коллега певица

Юлия Началова недавно вы�

шла замуж за полузащитни�

ка ЦСКА Евгения Алдонина и

буквально вся светится от

счастья. Таня, это что, такой

хороший тандем — певица и

футболист? 

— Я отвечу так: совершенно
неважно, кем человек работает.

Конечно, род дея�
тельности накла�
дывает отпечаток
на характер. Но всё
равно в первую
очередь встреча�
ются два человека.
Всё зависит от ха�
рактера. В любой
профессии бывают
честные, порядоч�
ные люди и бывают
подонки. 

Думаю, это про�
сто совпадение,
что мы с Юлей обе
вышли замуж за
футболистов. Бра�
ки совершаются на
небесах! Кстати, я
очень рада за неё,
Женя — прекрас�
ный парень. 

— Некоторые па�

ры так рассказы�

вают о своём зна�

комстве: мы сра�

зу почувствовали интерес

друг к другу, иными слова�

ми, "искра проскочила".

Скажите, а вам сразу стало

понятно, что между вами и

Владом возникнет нечто

большее, чем дружба? 

— Если честно, то нет. Понача�
лу у нас были просто хорошие
дружеские отношения. А потом…
Влад прислал мне SMS такого со�
держания, что я подумала: на�
верное, это розыгрыш… Но по�
том поняла: нет, он серьёзно… 

— И что же такого было на�

писано в этом сообщении? 

— Я бы не хотела раскрывать
этого… Та SMS — наша тайна. Но
смысл сообщения был безумно
приятным… 

— Кстати, а каким было

предложение руки и серд�

ца? Романтичным? 

— Влад сказал о том, что хочет
связать свою жизнь с моей, прак�
тически сразу, как только мы на�
чали встречаться. Но сам момент
предложения руки и сердца про�
изошёл в Париже, на Эйфелевой
башне, я уже была к тому време�
ни официально свободна. В об�
щем, всё было очень красиво и
романтично. Ещё бы — любовь
выше облаков! 

— Как вы себя ощущали в

роли невесты? 

— У нас получилась свадьба

необычная. На ней присутствова�
ло очень мало наших друзей — не
считая свидетелей и детей, их
было, наверное, человек шесть.
В основном же это были журна�
листы, фотографы, операторы…

В общей сложности человек 60…
В принципе я знала, что придут
представители прессы, но не ду�
мала, что их будет так много. Но
оказалось, что журналисты нас
ждали везде, куда бы мы ни при�
езжали… Приходилось работать
на камеру, а это всё�таки тяжёло.
Я себя ощущала рыбкой в аква�
риуме, на которую все смотрят.
Мы с Владом постоянно шутили и
прикалывались на этот счёт. Бук�
вально полтора часа мы провели
на свадебном ужине в ресторане,

а потом поехали домой. Чувство�
вали себя так, будто отработали
тяжёлый трудовой день. Очень
устали. 

— В общем, не ходите, дев�

ки, замуж?! 

— Нет, ну что вы! Просто я рас�
сказала вам о внешней стороне
нашего бракосочетания. А что ка�
сается психологической сторо�
ны… Тьфу�тьфу, чтоб не сглазить,
мы с Владом стали гораздо бли�
же друг другу, после того как рас�
писались. Заключение брака —
это прежде всего доверие друг к
другу, доказательство того, что
люди хотят быть вместе всю
жизнь. Я знаю, многие относятся
к печати в паспорте легко: "А нам
и так хорошо. Зачем жениться?".
Но, думаю, они так только гово�
рят… Если мужчина (или женщи�
на, неважно) не соглашается на
официальные отношения, значит,
на самом деле там кроются не�
уверенность, страх, недоверие к
партнёру. 

— Молодая жена Таня Була�

нова что�то поменяла в

квартире мужа, с тех пор как

переехала туда? 

— Сейчас мы строим наше об�
щее новое жилище. Это тоже
очень символический момент…
Сколько себя помню, у меня все�
гда была мечта жить в квартире с
видом на какой�нибудь водоём. В
этом смысле Влад мою мечту
осуществил. Наше жильё нахо�
дится на высоком этаже, и окна
выходят на акваторию Невы…
Представляете, какой красивый
вид будет оттуда открываться?
Особенно вечерами… 

— А какие мечты об идеаль�

ном доме вы хотите вопло�

тить в интерьере? 

— На самом деле дизайнер я
никакой…  Считаю, что ремонт —
это очень дорогое, долгое и нуд�
ное занятие… Выбор обоев,
плитки — сколько же это занима�
ет времени и сил! Наверное,
этим легче заниматься людям,
которые не работают. А мы с му�

жем люди занятые… Если
обрисовать наш с Владом
идеальный дом в общих чер�
тах, наверное, он получится
примерно таким. В нём пре�
обладают тёплые тона… Но
не белый, это скучно. Пожа�
луй, я бы хотела большую�
большую гостиную. Ещё
важно, чтобы у каждого чле�
на семьи было своё про�
странство… Мечтаю о пар�
кете. Наверное, потому, что
он был в квартире, в которой
я выросла. 

— А как у вас с Владом

строится бюджет? 

— Знаете, денежный во�
прос у нас вообще никогда

не вставал… Может быть, потому,
что я и Влад неплохо зарабатыва�
ем? Мне вообще кажется, что по�
мимо любви залогом хороших от�
ношений являются ещё и матери�
альная независимость каждого
из супругов, и профессиональная
реализованность… В этом смыс�
ле у нас с Владом тоже всё хоро�
шо. 
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ТАТЬЯНА БУЛАНОВА:

Когда�то певица Татьяна Буланова стала
популярной благодаря хиту "Не плачь". Она

адресовала эту песню всем страдающим 
от неразделённой любви женщинам. Долгое время 

о личной жизни самой Татьяны публика ничего 
не знала. Всем казалось, что она одинокая,

ищущая любви девушка,
в то время как певица жила в браке 
с продюсером Николаем Тагриным 

и воспитывала сына. Со стороны отношения
супругов можно было назвать безоблачными. 

Но Татьяна не считала себя счастливой
женщиной. Она уходила от мужа и возвращалась.

Это могло тянуться до бесконечности, 
но Буланова влюбилась в футболиста Владислава

Радимова. Роман оказался серьёзным. Татьяна
развелась с Тагриным 

и вышла замуж за Радимова. Уже больше года они
живут вместе. И счастливы! 
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